



Adresse des Assemblées Générales d'Aubervilliers et Saint Ouen aux agents de la DRFIP d'Île-de-France.

Nous nous adressons à tous les agents des Finances Publiques de la région Île-de-France pour vous informer de la situation dans notre département.

Le 12 octobre, la Direction Départementale de Seine-Saint-Denis publiait une note visant à augmenter l'accueil physique des SIP (ouverture un jour de plus, le mardi de 9h à 14h en continu). Une augmentation qui vient s'ajouter à l'ensemble des tâches d'accueil déjà présentes : APRDV, Convivance, Balfus, e-contact.

Immédiatement, cette note a provoqué une immense colère chez les agents déjà submergés. Le 14 octobre, les agents du SIP de Villepinte décident de se mettre en grève pour le lendemain. Le même jour, l'ensemble des organisations syndicales (CGT, Solidaires, FO, CFDT, CFTC) ont quitté le CTL devant le refus de la Direction de retirer la note.

Dans les jours suivants, les agents se sont réunis en assemblées générales avec leurs OS et ont dressé leurs revendications. Ils ont voté massivement la grève le 22 octobre et ont demandé à la direction de les recevoir en audience. Unaniment, les agents sont revenus sur l'état des effectifs dans le département et notamment sur l'affectation de seulement 28 contrôleurs stagiaires contre 93 l'an dernier.

Le 22 octobre, 7 SIP étaient fermés. 70 agents étaient réunis devant la Direction locale à Bobigny. Une Délégation a rencontré la direction sur les revendications suivantes :

- **le retrait de la note départementale sur l'accueil**
- **l'embauche immédiate d'agents, contrôleurs et inspecteurs fonctionnaires dans tous les services à hauteur des besoins : SIP Le Raincy 4 B et 4 C ; SIP Villepinte 8 C ; SIP Saint Ouen 12 C ; Aubervilliers 16 agents B et C ; Pantin 6 B et 4 C ; Drancy Municipale 2 C**
- **l'arrêt immédiat de l'embauche de CDD de un an pour remplacer et les emplois qui n'ont pas été pourvus : non à la précarité dans la DGFIP !**
- **l'élargissement du nombre de contrôleurs stagiaires qui seront affectés sur le département (seulement 28 pour 2022)**

Un cahier de revendication qui continue de s'enrichir avec la tenue d'assemblée générale regroupant des services absents jusqu'ici.

La Direction Départementale nous a renvoyés à la Direction Générale. La seule chose sur laquelle le DDFIP est revenu est l'ouverture de l'accueil sur la pause méridienne prévue le mardi.

A la suite de l'audience, pour tous les agents le constat était le même : Le compte n'y est pas. **Comme l'a dit un agent lors de la délégation du 22 octobre : « Nous ne pouvons plus faire de miracles. Les miracles c'est fini ».**

Dès la semaine suivante, les AG se sont de nouveau réunies avec parfois la présence de collègues de SIE. Nous avons réaffirmé nos revendications et décidé de nous adresser à la DG. Puisque c'est à Bercy que nos revendications peuvent être satisfaites, alors c'est à Bercy que nous nous tournerons. **Nous proposons d'aller en masse à Bercy le 15 novembre.**

Voilà chers collègues d'Île-de-France ce dont nous voulions vous informer car nous savons que les mêmes problèmes se posent dans tous les départements. N'hésitez pas à nous faire connaître vos réactions.